

18 de abril 2023 - 19:14

Bolivia propuso la creación de una moneda única en Sudamérica

El presidente Luis Arce señaló que el objetivo de la medida sería "hacer más rentable el comercio de la región". Además, saludó el retorno de Argentina y Brasil a la Unasur.



Luis Arce, presidente de Bolivia.

El presidente de [Bolivia](#), Luis Arce, celebró este martes el 16 aniversario de la creación de la **Unión de Naciones Suramericanas (Unasur)** esperando su fortalecimiento y proponiendo que se trabaje para "llegar a una moneda única sudamericana alternativa al dólar para hacer más rentable el comercio de la región".



https://www.youtube.com/watch?v=CXL_BMNbl34&embeds_referring_euri=https%3A%2F%2Fwww.ambito.com%2F&source_ve_path=OTY3MTQ&feature=emb_imp_woyt

En un mensaje por YouTube, Arce recordó que el propósito de Unasur es fortalecer la justicia social, la democracia y la inclusión, salvaguardando la soberanía e independencia de los países miembros, reconociendo su diversidad.

"Reactivar Unasur significa permitir que América Latina se integre a un mundo multipolar con el principio de la solidaridad y la transformación política y social, por la paz, los derechos humanos y los de nuestra Madre Tierra", dijo.

Luego de saludar el anuncio de Argentina y Brasil de su reingreso a la Unión, el jefe de Estado boliviano también hizo un llamado a los demás "pueblos sudamericanos a formar parte de ella".

#DíaDeUnasur

Empiezan a latir las voces que sienten y comprenden el valor estratégico y geopolítico de UNASUR en tiempos desafiantes para la paz y la vida de los latinoamericanos [#UNASURvive2023 pic.twitter.com/m3jTfouLSF](https://pic.twitter.com/m3jTfouLSF)

— UNASUR (@unasur) [April 18, 2023](#)

Tweet recuperado de: <https://twitter.com/unasur/status/1648178601987063808?s=20>

Además, bajo el argumento de que "nuestro Norte está en el Sur", Arce dijo estar seguro de que con Unasur "será posible tener respuestas concretas a las necesidades de nuestros pueblos".

Fundada en 2008 en Brasilia, la organización ha llegado a tener 12 países miembros, pero entró en crisis entre 2018 y 2020 cuando varios de ellos decidieron abandonarla por diferencias ideológicas.

Escasez de dólares en Bolivia

La propuesta de Arce llega en momentos en que Bolivia enfrenta una **grave crisis de reservas ante la escasez de dólares**. Ante ello, la demanda se volcó al euro, la moneda de la Unión Europea, cuya cotización llega a Bs 8,60, cuando el tipo de cambio oficial está en Bs 7,45.

Desde hace dos meses, el mercado cambiario sufre alteraciones debido a la **fragilidad de las reservas internacionales netas** (RIN) y a medidas poco eficientes del Gobierno para enfrentar esta situación, según analistas, y a la especulación y ataques políticos, de acuerdo con el Gobierno.

<https://www.ambito.com/mundo/bolivia-propuso-la-creacion-una-moneda-unica-sudamerica-n5701705>